

Un hogar de paz y felicidad 200

(La mala lengua)

Los 7 pecados

hay algo muy interesante en proverbios 6:16 al 19 éstos son los siete grandes pecados en toda la vida, estas son las siete que corrompen el corazón y el alma, son las siete cosas que Dios le dan asco y nos advierte una y otra vez sobre estos pecados para qué nos arrepintamos y nos olvidemos de cometerlos.

Y son estas: *16 Seis cosas hay que odia el SEÑOR, y siete son abominación para El:* (¿qué está diciendo? Esto es una manera para decir, presta atención,)

Pro 6:17 ojos soberbios, (¿qué son ojos soberbios? ser arrogante yo soy mejor que tú) *lengua mentirosa, manos que derraman sangre inocente,*

Pro 6:18 un corazón que maquina planes perversos, (en otras palabras, propósito hay premeditación en eso) pies que corren rápidamente hacia el mal, (esto es que tú puede ser que tu escuches alguien que está en pecado, tú tienes que llamar a alguien ahora mismo puesto quieres saber lo que está pasando ahora mismo, eso es pies que corren rápidamente al mal; hay palabras que se están diciendo y tú tienes que ser parte de ella: ¿cuantos se han encontrado asimismo o a otras personas en esa misma situación? A todos nos gustan los chistes, pero si queremos tener una lengua correcta eso es una de las primeras que tenemos que odiar. Todos somos de esa manera. No deberíamos de ser así deberíamos pensar en cosas que edifican y que es lo mejor para decir a las personas, siempre pensando en cómo lo haría Nuestro Señor Yeshúa el mesías.

Pro 6:19 un testigo falso que dice mentiras, y el que siembra discordia entre hermanos.

dice seis cosas hay que el señor odia; y siete son una abominación ¿sabe lo que significa la palabra abominación? Le dan asco al señor. el número siete dice, aquel que siembra discordia entre hermanos. Es semejante al espíritu del anticristo: aquel que siembra discordia entre los hermanos es un testigo falso y una lengua mentirosa tres de siete lidian con el habla.

Santiago capítulo 3: vamos a ver que nos dice de la lengua: *hijos míos no os hagáis maestros muchos de vosotros sabiendo que recibiréis un juicio más severo* ¿quién era Santiago? Santiago es el presidente, de la comunidad que había en el concilio de Jerusalén, y hermanastro de Nuestro Señor Yeshúa.

“tengamos esto en mente” *Stg 3:1 Hermanos míos, no os hagáis maestros muchos de vosotros, sabiendo que recibiremos un juicio más severo.* Yo creo que

tiene otro significado, porque mira lo que dice el verso dos, 2 *Porque todos tropezamos de muchas maneras. Si alguno no tropieza en lo que dice, es un hombre perfecto, capaz también de refrenar todo el cuerpo.*

Ahora es Santiago el que dice, esto, y él dice escucha no te hagas un maestro si no tienes que ser lo, porque tú vas a ser juzgado tan estrictamente que siquiera te lo imaginas, porque toda palabra que sale de tu boca va a ser juzgada y después él va al versículo dos y dice, e comunidad. No sean tan injuriadores, porque como cualquier persona va a poder frenar la lengua: un hombre si él tiene la habilidad de no tropezar en lo que dice él tiene la habilidad de frenar el cuerpo entero también. por eso la importancia de que en el hogar siempre que se hable con la esposa o con los hijos o viceversa siempre nuestras palabras tienen que ser de amor y ternura.

El señor Yeshúa dijo, que nadie se hiciera maestro ni permitiera que le dijeran maestro o Rabí, sólo el gran maestro Nuestro Señor Yeshúa, de él tenemos que aprender e imitar (copiar) Mientras caminamos en esta forma de vivir de volver a los mandatos de nuestro señor Yesuha y sus discípulos, aprenderemos que a través de las escrituras aprenderemos cómo matar la lengua: pero recuerden entonces guiémonos por las instrucciones de Dios, porque las instrucciones de Dios traen vida.

Ahora bien, si ponemos el freno en la boca de los caballos, para que nos obedezcan dirigimos también todo su cuerpo, un freno en sus bocas “no les parece interesante” ellos literalmente ponen un freno en la boca porque tú puedes controlar completamente un caballo de 500 kilos a través de un tubo de metal puesto en la boca. 4*Mirar también las naves que son tan grandes son impulsadas por fuertes vientos pero son dirigidas por un timón muy pequeño. Por donde la voluntad del piloto quiere.*

Una nave gigantesca dirigida por un timon pequeño, 5 *Así también la lengua es un miembro pequeño, y sin embargo, se jacta de grandes cosas. Mirad, ¡qué gran bosque se incendia con tan pequeño fuego!* Un fuego pequeño puede encender todo un bosque y desaparecer. ¿De qué están hechos los bosques? De Árboles, ¿que representan en las escrituras? ¡Gente! Entonces la lengua puede prender un cuerpo entero de creyentes y destruir una congregación o comunidad, una familia, la lengua es un fuego, un mundo de iniquidad, la lengua está puesta entre nuestros miembros la cual contamina a todo el cuerpo es encendida por el infierno e inflama el curso de nuestras vidas.

¿Cómo se puede controlar ese miembro pequeñito que tenemos en el cuerpo que es la lengua? La verdad que con mucha fuerza de voluntad e indispensable la ayuda de nuestro señor, sin la ayuda del maestro no podremos hacerlo, pero con la ayuda del maestro de maestros podremos conseguir dominar lo que decimos y también controlar todo nuestro cuerpo; pero no es fácil, es muy difícil y se necesita poner de nuestra parte tiempo y dedicación y así podremos con ayuda de nuestro señor y con nuestro trabajo poder dominar el máximo posible nuestra lengua. Amén